



Nomos

Der „Klimakillervertrag“ muss reformiert und nicht verlassen werden



Die investitionsschutzrechtlichen Standards des Energy Charter Treaty

Schiedsrechtsprechung und Reform im Hinblick auf erneuerbare Energien

Von Dr. Christian Schlemann

2023, 447 S., brosch., 129,- €

ISBN 978-3-7560-0441-6

(Studien zum Internationalen Investitionsrecht / Studien in International Investment Law, Bd. 47)

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-0441-6

Ein Rückzug aus dem Energy Charter Treaty ist für Mitgliedsstaaten keine gute Entscheidung – trotzdem ist es für einige Staaten das Mittel der Wahl.

Diese Arbeit analysiert einerseits die Anwendung der jeweiligen Schutzstandards in der schiedsgerichtlichen Rechtsprechung. Der Aufbau erfolgt dabei nach den Schutzstandards, unterteilt in die jeweiligen Fälle. Andererseits werden

im letzten Kapitel verschiedene Reformansätze aus Literatur und Politik dargestellt und bewertet. Auf Basis der ECT-Entscheidungen und anderer Reformvorschläge wird ein eigener Ansatz zur Reform des ECT entwickelt.

Diese Arbeit bietet einen erfolgsversprechenden Reformansatz, der sich nicht in einem noch 20 Jahre dauernden Schutz fossiler Energiegewinnung erschöpft.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail bestellung@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-260 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary



Nomos

The „Climate Killer Treaty“ must be Reformed – Not be Withdrawn From



Die investitionsschutzrechtlichen Standards des Energy Charter Treaty

Schiedsrechtsprechung und Reform im Hinblick
auf erneuerbare Energien

By Dr. Christian Schlemann

2023, 447 pp., pb., € 129.00

ISBN 978-3-7560-0441-6

(*Studien zum Internationalen Investitionsrecht* |
Studies in International Investment Law, vol. 47)

in German

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-0441-6

Withdrawing from the Energy Charter Treaty is not a good decision for member states - yet it is the means of choice for some states.

This thesis focuses on analyzing the application of the respective standards of protection in arbitral jurisprudence first. The structure is based on the protection standards, subdivided into the respective cases. Then, the author

presents and evaluates various reform approaches from literature and politics. Based on the ECT decisions and other reform proposals, the author develops his own approach to reform the ECT.

This work offers a promising reform approach, which is not limited to a 20-year protection of fossil energy production.

Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail orders@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary